



Biarritz | Sotheby's

**6 Pièces**

**177 m<sup>2</sup>**

**Réf. 2045**

**1 890 000 €**

**Ciboure**

Appartement à vendre (64500)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Au sein d'une maison de maître de 1960, bel appartement de 177 m<sup>2</sup> à rénover avec 2 terrasses, offrant une splendide vue sur la baie de Ciboure. Sa superficie est son avantage majeur et se répartit en 4 chambres, 3 salles d'eau, un bureau, une cuisine séparée, un salon ainsi qu'une salle à manger. L'exposition Sud-Ouest apporte une luminosité optimale toute la journée. Cet appartement est vendu avec 2 garages et 2 chambres de service. Plage et centre ville à pied.

In a 1960 mansion, beautiful apartment of 177 m<sup>2</sup> to renovate with 2 terraces, offering a splendid view of the bay of Ciboure. Its surface area is its major advantage and is divided into 4 bedrooms, 3 bathrooms, an office, a separate kitchen, a living room and a dining room. The South-West exposure provides optimal light all day long. This apartment is sold with 2 garages and 2 service rooms. Beach and town center on foot.

**BIARRITZ SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**  
4 AVENUE DE LA REINE VICTORIA - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







Biarritz | Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY



Biarritz | Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Biarritz | Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY



Biarritz | Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY